

Hola a todos:

Como bien sabéis el pasado fin de semana se celebró el XVII Congreso Nacional de la AEAT. Durante el mismo se celebraron la Asambleas Ordinaria y Extraordinaria en la que se revisaron las actividades de la asociación durante el pasado ejercicio y se produjo la elección de la nueva Junta Directiva respectivamente.

En breve tendréis a vuestra disposición una crónica de lo acaecido durante estos dos intensos días y poco a poco veréis que modificando la web conforme a lo que se decidió. Recordad que si deseáis acceder a la zona reservada para socios podéis pedir vuestros datos a info@aikidotradicional.es

Cordialmente.

La Junta Directiva